

# Holzhausen überwintert im Mittelfeld der Tabelle

20.01.2014 09:54 von SC Holzhausen



## Holzhausen überwintert im Mittelfeld der Tabelle

Hinter den Erwartungen zurück/ Fehrenbach in Stammelf

Eine durchwachsene Vorrunde erlebten die Fans des SC Holzhausen. Von Anbeginn der Saison wollte die Elf von Trainer Malcherczyk um die vorderen Plätze mitspielen. Nach Siegen gegen Eichstetten und Jechtingen konnte man bereits nach dem 3. Spieltag auch den 2. Tabellenplatz belegen. Die einzige deutliche und klare Niederlage musste man dann jedoch in Kiechlinsbergen hinnehmen. Bei der 5:1 Niederlage war das Team chancenlos.

Mit den Ehrenmitgliedern im Rücken gelang nochmals ein Sieg gegen Forchheim. Jedoch musste Spielausschuss Jürgen Heisch nach der Niederlage in Breisach feststellen, dass man hinter den Erwartungen wohl zurückbleiben werde. Da änderte auch der kuriose Spielverlauf zum 6:4 Erfolg gegen den Breisacher FC nichts.

Die schmerzhafteste Niederlage war wohl gegen den Tabellenführer aus Broggingen. Hier vergab man eine 3:2 Führung in der 80. Minute und musste mit einer 3:5 Niederlage den Platz verlassen.

Erst gegen Ende der Vorrunde konnte die Elf wieder Akzente setzen. Beim 4:1 Sieg gegen Bötzingen zeigte die Elf was sie erreichen kann. In der Offensive setzte vor allem der junge Lukas Fehrenbach als

Torjäger vom Dienst die Akzente. Philipp Maurer gelang es in den letzten beiden Begegnungen sich von der Reserve in die I. Mannschaft zu spielen. In den letzten Spielen vermisst Dominik Lorenz und Torjäger Dominik Lauckner sowie bereits die komplette Saison Mittelfeldregisseur Kevin Hauck.

In der letzten Partie vor der Winterpause zeigte Holzhausen nochmals eine der besten Partien. Die Mannschaft setzte gegen Bahlingen die Vorgaben des Trainerteams um und kam zu einem ungefährdeten 3:1 Erfolg.

So bleibt mit 5 Punkten Abstand die Chance auf den 2. Platz gewahrt. Auch zukünftig setzt der Verein primär auf den eigenen Nachwuchs

Die 2. Mannschaft hat sich nach zögerlichem Beginn auf den 3. Platz vorgetastet. Hier liegt die Latte besonders hoch. Spielertrainer Tahiri peilt den 3. Meistertitel in Folge an.

Insgesamt ist der Verein breit aufgestellt. Mit toller Infrastruktur, Kunstrasenplatz und soliden Finanzen sind die besten Voraussetzungen gegeben. Im kommenden Jahr wird das 85- jährige Vereinsjubiläum gefeiert.